



# Herzlichen Glückwunsch.....

Sehr geehrter Herr Michael Müller,  
ich gratuliere Ihnen als Vorsitzenden, stellvertretend für alle Mitglieder, sehr herzlich zum 50-jährigen Bestehen des Schachklubs Bayerwald. Der Verein wurde am 13. Oktober 1964 gegründet, als sich die Schachabteilungen der Städte Regen und Zwiesel zusammenschlossen. Seit zwei Jahren besteht zudem eine Spielgemeinschaft mit Gardez Viechtach. Der SC Bayerwald hat zahlreiche Bezirkstitel sowohl im Blitz-, Schnell- und Turnierschach errungen. Seit drei Jahren organisiert der Verein unter Ihrer Führung das internationale Arber-Open, dessen Schirmherrschaft ich übernehmen durfte, und konnte so Schach auf Spitzenniveau im Bayerwald etablieren. Aber auch in der Nachwuchsförderung ist der Verein aktiv und bietet neuerdings wieder Schachunterricht in Schulen an. Das Jubiläum wurde jetzt mit einem Ehrenabend im Vereinslokal „Germania“ in Regen würdig gefeiert. Ich wünsche dem SC Bayerwald alles Gute für die Zukunft, sportlichen Erfolg und gute Kameradschaft bei allen gemeinsamen Aktivitäten.

Ihr



Helmut Brunner, MdL  
Staatsminister für Ernährung,  
Landwirtschaft und Forsten